



Als Gott sah, daß der Weg
zu lang, der Hügel zu steil,
das Atmen zu schwer wurde,
legte er seinen Arm um dich
und sprach: "Komm heim."



In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserer
guten Mutter, Schwiegermutter, Oma, Uroma, Schwester,
Schwägerin und Tante, Frau

Margarethe Hirtmeyr

4070 Eferding, Ludlgasse 2

die am Samstag, 21. November 2020, nach langer Krankheit,
im 86. Lebensjahr von Gott zu sich gerufen wurde.

Wir versammeln uns am Mittwoch, 25. November 2020,
um 14 Uhr im engeren Kreis in der Stadtpfarrkirche
Eferding zum Trauergottesdienst und zur anschließenden
Beisetzung am katholischen Friedhof.

Es besteht die Möglichkeit, sich ab Dienstag in der
katholischen Aufbahrungshalle von Margarethe
zu verabschieden. Gedenkbilder liegen auf.

Für immer in unseren Herzen:

Regina und Erich, Gabriele und Roland
Töchter und Schwiegersöhne

Julia und Thomas mit Maximilian und Eva
Stefan und Dieni
Michael und Simone
Enkel mit Urenkel

Pepi und Franz, Traudi, Gust
Geschwister und Schwager

im Namen aller Verwandten